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香港執業眼科視光師協會冀與政府共同優化醫療券使用  保長者視力健康 

 

政府推出長者醫療券計劃達 10 年，當中先後將應用擴展至不同醫療專業，至今有逾百萬長者

受惠。本會支持政府各項優化建議，如向長者進一步推廣善用醫療券的信息、讓長者可透過網

頁及電話查詢醫療券戶口餘額及加強監察等。事實上，對於因政策漏洞、監管不足及業界害群

之馬的不良操守引致的醫療券被濫用情況，本會深表關注，更希望與政府共同加強監察，善用

公帑改善長者視力。 

 

就政府建議長者醫療券用於視光服務的金額設上限，每兩年最多只可用 2,000 元於視光服務之

安排，本會望局方釐清以下行政問題  

1. 長者醫療券用於視光服務的金額可否累積? (長者若於首 2 年並無使用視光服務，金額

可否累積？) 若可累積，有沒有上限？ 

2. 其他界別(如眼科專科醫生)提供的視光服務(如綜合眼科視光檢查或驗配眼鏡)是否同樣

設有使用金額上限? 

3. 地區康健中心有否提供視光服務？如何應付長者對視光服務的龐大需求？ 

 

長者醫療券本意良好並已實行 10 年，長者及醫療服務提供者已累積一定經驗。香港執業眼科

視光師協會希望日內能與食物及衞生局局長陳肇始教授商討優化措施，並加強監管業界，冀善

用公共資源讓長者盡早改善視力，及進一步改善視光專業發展。 
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